

REVISTA INFORMATIVA

DISTRITO MUNICIPAL DE AMINA

Calle Profesor Juan Bosch, Parte Este Del Parque
RNC 43003933-2

BOLETIN INFORMATIVO DE OCTUBRE, NOVIEMBRE Y DICIEMBRE DEL 2025

AYUNTAMIENTO DE AMINA

OCTUBRE-DICIEMBRE-2025

Calle Profesor Juan Bosch, Parte Este
del Parque

El Distrito Municipal de Amina esta Comprometido con la Limpieza de la Comunidad de Hato Nuevo

Octubre 2025

Continuando con la agenda de trabajo en favor del desarrollo municipal, las autoridades del distrito de Amina se trasladaron hasta la comunidad de **Hato Nuevo** para llevar a cabo un vasto operativo de limpieza y recuperación de espacios públicos. Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos continuos de la alcaldía por elevar la calidad de vida de los municipios a través de la higiene y el orden.

Durante la jornada, y gracias a la eficiente colaboración del equipo operativo, se ejecutaron tareas fundamentales como la retirada de escombros y desechos sólidos acumulados, la limpieza profunda de las vías de tránsito y el acondicionamiento de las zonas de recreación comunitaria.

Con este operativo, la alcaldía no solo mejora la infraestructura visual de Hato Nuevo, sino que también fomenta activamente la protección del medio ambiente, entregando a la comunidad un entorno más saludable, seguro y agradable para la convivencia diaria.



El distrito muicipal de amina hace entrega de la obra de aceras y contenes Batey de Julio Nova

Octubre 2025

La Alcaldía de Amina, bajo la dirección del alcalde **Gabriel Santana**, ha concluido y entregado satisfactoriamente el proyecto de construcción de aceras y contenes en la comunidad de **Batey de Julio Nova**. Esta intervención urbanística tiene como objetivo principal la modernización de la infraestructura local y la creación de un entorno más seguro y accesible para todos los habitantes.

La obra entregada soluciona problemáticas históricas de accesibilidad en el sector, permitiendo un tránsito fluido y digno. La construcción de estos espacios peatonales es un paso fundamental para la seguridad vial, evitando que los transeúntes deban compartir la calzada con los vehículos.

La recepción por parte de la comunidad ha sido sumamente positiva. Los residentes de Batey de Julio Nova agradecieron la pronta respuesta del Ayuntamiento y la visión del alcalde Santana, destacando que estas acciones contribuyen directamente a la seguridad ciudadana y al bienestar integral de las familias del sector.



El distrito muicipal de amina celebra el 26 aniversario de su junta distrital

Octubre 2025

Hoy celebramos con orgullo el 26 aniversario del distrito municipal de amina, un espacio que ha crecido y se ha fortalecido gracias al esfuerzo, la dedicación y la unión de nuestra comunidad.

A lo largo de estos años, amina se ha destacado por su identidad social, cultural y deportiva, siendo ejemplo de compromiso, tradición y progreso. Celebramos nuestras fiestas patronales en honor a Nuestra Señora de la Altagracia, los torneos deportivos como el clásico de Softbol Carlos Polanco y nuestro Torneo Navideño ``Nuestra Pasión`` que une a todas las comunidades del distrito.

Este aniversario es una oportunidad para reafirmar nuestro compromiso con el desarrollo, la cultura y el bienestar de todos los moradores de amina. Sigamos trabajando juntos para construir un distrito más fuerte, inclusivo y lleno de esperanza.



El distrito municipal de amina comprometido con el deporte

Octubre 2025

La **Junta Distrital de Amina** informa que, durante la celebración del reciente Torneo Nocturno de Béisbol Categoría B, realizado en las instalaciones deportivas de la comunidad de **Laguneta**, se procedió a entregar un reconocimiento formal al señor **Andrés Jiménez**, Encargado de Deportes de esta institución.

Este galardón destaca la trayectoria de trabajo y el esfuerzo continuo del Sr. Jiménez para elevar la calidad del deporte en nuestro distrito. Asimismo, el evento contó con el acompañamiento y apoyo directo del alcalde distrital, **Gabriel Rafael Santana Durán**. Su presencia en el terreno de juego subraya el compromiso del gobierno local de mantenerse cercano a los atletas y organizadores, garantizando el éxito de los eventos que unen a nuestras comunidades.



Operativo de limpieza Batey, laguneta hasta taitabon

Octubre 2025

Cumpliendo con el cronograma de mantenimiento de espacios públicos, este martes se puso en marcha un amplio operativo de limpieza y chapeo en diversas zonas del distrito. Las labores se concentran en el corredor vial que conecta a las comunidades de **El Batey, Laguneta y Taitabón**.

La actividad contó con la dirección presencial del Director de la Junta Distrital de Amina, **Gabriel Santana**, quien destacó la importancia de mantener estas áreas libres de maleza para prevenir accidentes y proyectar una imagen limpia y ordenada de nuestra demarcación. Con estas acciones, la administración distrital reafirma su compromiso de trabajar día a día por la seguridad y el embellecimiento de todos los sectores de Amina.



El distrito de amina conmemora con orgullo el dia de la Constitucion Dominicana

Noviembre 2025

La **Junta Distrital de Amina** se une con profundo orgullo y fervor patriótico a la celebración nacional del **Día de la Constitución Dominicana**. Hoy recordamos aquel histórico 6 de noviembre de 1844 en San Cristóbal, fecha que marcó el inicio de nuestra vida institucional y el nacimiento jurídico de nuestra soberanía como Estado libre e independiente.

Al conmemorar esta efeméride, no solo miramos hacia el pasado con gratitud hacia los constituyentes que forjaron las bases de la República, sino que reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable con el presente y el futuro. Desde esta administración distrital, defendemos los valores democráticos, la justicia social y el estricto respeto a las leyes, entendiendo que el apego a nuestra Carta Magna es el único camino para fortalecer nuestra nación y garantizar la convivencia pacífica de todos los dominicanos.



Amina está comprometida con el desarrollo deportivo

Noviembre 2025

El director de la **Junta Distrital de Amina**, el señor **Gabriel Santana**, realizó una visita técnica de supervisión a la comunidad de **Laguneta** con el objetivo de fiscalizar los avances en los trabajos de construcción de las nuevas graderías del **Play Marcelino Abreu**.

Durante el recorrido, el director verificó que la obra se esté ejecutando conforme a los estándares de calidad establecidos y dentro de los plazos previstos. La construcción de estas gradas responde a la necesidad de dotar a la instalación deportiva de facilidades adecuadas para los espectadores, garantizando comodidad y seguridad durante los eventos. Esta intervención física es una muestra tangible de la política de gestión enfocada en el fortalecimiento de la infraestructura comunitaria.



El distrito municipal de amina esta enfocado en el desarrollo vial

Noviembre 2025

Una comisión técnica de la **Junta Distrital de Amina** se trasladó a la comunidad de **Hato Nuevo** con el propósito de realizar una inspección exhaustiva y dar seguimiento a los avances de la obra de infraestructura iniciada anteriormente en dicho sector.

Esta visita de supervisión tiene como objetivo fundamental fiscalizar la ejecución de los trabajos, garantizando que los mismos se estén desarrollando con estricto apego a los estándares de calidad establecidos y conforme al cronograma planificado. La administración distrital vela por la correcta inversión de los recursos, asegurando que el resultado final responda eficazmente a las necesidades de los residentes y contribuya al desarrollo sostenible de la zona.



El ayuntamiento municipal de amina comprometido con la comunidad

Noviembre 2025

El director de la **Junta Distrital de Amina**, el señor **Gabriel Santana**, sostuvo una importante reunión de trabajo con las principales agrupaciones sociales y fuerzas vivas de la comunidad. Dicho encuentro tuvo lugar en las instalaciones del **Club Comunal de Amina**.

La jornada se desarrolló con total éxito, propiciando un espacio de diálogo constructivo y participativo. Esta reunión permitió alinear estrategias y definir acciones conjuntas, con el firme

propósito de seguir fortaleciendo el trabajo comunitario y asegurar que las políticas públicas de la gestión respondan efectivamente a las necesidades de la población.



Asamblea de presupuesto participativo 2026

Noviembre 2025

Cumpliendo con las normativas de transparencia y participación ciudadana que rigen la administración local, la **Junta Distrital de Amina**, bajo la dirección del señor **Gabriel Santana**, llevó a cabo la **Asamblea de Presupuesto Participativo** correspondiente al año fiscal 2026.

El encuentro tuvo lugar en el **Centro Comunal de Los Martínez** y contó con la integración activa de los comunitarios de los sectores **Sabana Grande** y **Los Martínez**. Durante la sesión, las autoridades y los vecinos dialogaron y consensuaron las obras prioritarias para el desarrollo de sus respectivas zonas. La institución extiende su más sincero agradecimiento a todos los asistentes por su participación cívica, fundamental para la distribución equitativa de los recursos municipales.

Agradecemos a todos los comunitarios!!!



Nuevo alcalde de la comunidad de Hato Nuevo

Diciembre 2025

La **Junta Distrital de Amina** cumple con el deber de informar a la laboriosa comunidad de **Hato Nuevo** que, tras un proceso de evaluación y consenso, el señor **Roberto Antonio Cruz** ha sido designado como el nuevo **Alcalde Pedáneo** (o Alcalde de la Comunidad) de dicha localidad.

Esta designación responde a la necesidad de mantener un enlace directo y efectivo entre la administración distrital y los residentes del sector. Con el nombramiento del Sr. Cruz, la Junta reafirma su compromiso institucional de garantizar el orden, facilitar la gestión de servicios y promover el desarrollo integral y el bienestar de todos los habitantes de Hato Nuevo.



El ayuntamiento municipal de amina avanza con las obras prometidas

Diciembre 2025

La **Junta Distrital de Amina** informa con satisfacción sobre el progreso sostenido de los trabajos de infraestructura en la comunidad de **Hato Nuevo**. Bajo la consigna de modernizar nuestro distrito, seguimos ejecutando la construcción de nuevas aceras, contenes y badenes, elementos esenciales para el ordenamiento territorial.

Estas obras fundamentales no solo transforman la estética del entorno, sino que cumplen una función técnica vital: canalizar adecuadamente las aguas pluviales a través de los badenes y contenes, y proporcionar una superficie segura para el tránsito de las personas. Con estas intervenciones, garantizamos la seguridad peatonal, protegemos la capa asfáltica y elevamos significativamente la calidad de vida de nuestros municipios, cumpliendo con los estándares de desarrollo urbano planificado.



El ayuntamiento municipal de amina comprometido con el deporte, ahora con Gradas y Dobgaout del pley de Laguneta

Diciembre 2025

La **Junta Distrital de Amina** reafirma su política de apoyo incondicional al desarrollo integral de nuestra **juventud** y al fomento del deporte. En consonancia con este objetivo, nos complace anunciar los significativos avances logrados en el proyecto de remozamiento de la infraestructura del **Play de Laguneta**.

Los trabajos actuales se concentran en la construcción de **nuevas gradas** para el público y **dugouts** (cuevas) modernos para los jugadores. Estas mejoras estructurales son fundamentales para dignificar el espacio donde nuestros atletas entran y compiten diariamente. Con esta inversión, transformamos las condiciones del terreno de juego, garantizando que la comunidad pueda disfrutar de su pasión por el **béisbol** en un entorno seguro, cómodo y adecuado a las exigencias deportivas actuales.



Entrega de las obras aceras y contenes en el barrio de los parceleros

Diciembre 2025

Manteniendo el firme propósito de llevar el progreso a todas las comunidades, la **Junta Distrital de Amina** reporta la entrega de aceras y contenes en el **Barrio Los Parceleros**.

Esta obra representa una respuesta efectiva a las necesidades de infraestructura de la zona. Más allá de la construcción, este proyecto tiene un impacto directo en la organización del sector y en la seguridad de los peatones. Estamos transformando el entorno para dignificar la vida de cada residente, asegurando que Los Parceleros cuente con calles definidas y transitables, acorde a los estándares de desarrollo que nuestra gestión promueve.



Seguimos pendientes del progreso de la construcción de gradas y dugouts del play de laguneta

Diciembre 2025

El alcalde Gabriel Santana y el Concejo de Regidores supervisan avances en infraestructura deportiva.

En un ejercicio de transparencia y gestión compartida, el alcalde y los concejales acudieron al campo deportivo de Laguneta para fiscalizar los trabajos de infraestructura en curso. La visita tuvo como objetivo constatar el ritmo y la calidad de la construcción de las gradas y dugouts, así como el remozamiento general del play, reafirmando el compromiso de la gestión con el desarrollo deportivo del municipio.



Fiesta navideña en el distrito municipal de amina, devolviendo el apoyo a la comunidad

Diciembre 2025

El director **Gabriel Santana**, junto a todo su equipo de colaboradores de la **Junta Distrital de Amina**, tiene el inmenso placer de invitar a todo el pueblo a nuestra **Gran Fiesta Navideña**.

Queremos compartir con cada uno de ustedes la alegría, la paz y la esperanza que trae esta hermosa época del año. Hemos preparado un ambiente seguro, lleno de armonía y confraternidad para disfrutar juntos como la gran familia que somos.

Ven con tus seres queridos y **sé parte de este magno evento**. ¡Celebremos juntos nuestros logros y brindemos porque Amina avanza hacia un futuro mejor!



El Grupo Alegria de la comunidad de Laguneta reconoce al alcalde Gabriel Santana

Diciembre 2025

Recibimos con profunda gratitud y humildad el reconocimiento otorgado por el **Grupo Alegria** de la laboriosa comunidad de **Laguneta**. Para el alcalde **Gabriel Santana**, este noble gesto constituye un estímulo invaluable que confirma que nuestra gestión avanza por el camino correcto.

Agradecemos sinceramente que la comunidad valore los aportes y esfuerzos que realizamos día a día en favor del desarrollo integral y el bienestar de nuestro distrito. Este galardón no es solo un logro individual, sino el reflejo de un trabajo en equipo y de una voluntad inquebrantable de servicio. Reiteramos que este compromiso de progreso es responsabilidad de todos y para todos.



El alcalde distrital Gabriel Santana aporta al grupo alegría de la comunidad de Laguneta

Diciembre 2025

El alcalde distrital Gabriel Santana realizo una donacion de cincuenta mil pesos (RD\$50,000.00) al grupo Alegria de la comunidad de LAguneta, como apoyo a su tradicional actividad navideña que cada año llena de alegría, union y esperanza a las familias de esta comunidad.



El distrito municipal de amina les desea una feliz navidad

Diciembre 2025

En esta Navidad, queremos enviar un abrazo sincero, cálido y lleno de afecto a todas las **familias del Distrito Municipal de Amina**. Que la paz y la alegría de estas fiestas inunden cada hogar de nuestra comunidad.

Extiendo este sentimiento de hermandad a todos los habitantes de los municipios que conforman nuestra querida provincia **Valverde**, deseándoles prosperidad y bienestar. Y de manera muy especial, quiero reconocer y agradecer a cada uno de los **colaboradores de la Junta Distrital de Amina**; gracias por su esfuerzo incansable y su dedicación durante todo este año.

¡Que el espíritu de la Navidad nos siga impulsando a trabajar unidos!



Esmale García

Esmale Rafael García Rodríguez

Encargado de libre acceso a la información

